

Fecha: 27-05-2024

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Facultad de Farmacia UdeC conmemora sus 105 años con homenaje a exfuncionarios

Pág.: 8

Cm2: 812,4

Tiraje:
Lectoria:
Favorabilidad:
8.100
24.300
 No Definida

Loreto Aguilera
 contacto@diarioconcepcion.cl

Con el Auditorio Salvador Gálvez lleno, se rindió homenaje a exfuncionarios de la Facultad de Farmacia por su aporte al desarrollo y formación de profesionales, este jueves 23 de mayo. La instancia reunió a un grupo de egresados de distintas generaciones, quienes conmemoraron los 105 años de trabajo de la Facultad, por medio de la carrera fundacional de Farmacia. La Decana, Dra. Claudia Mardones Peña, explicó que debido a la pandemia no habían podido reconocer como querían "a nuestros jubilados, varios se fueron y no pudimos reconocerles su trayectoria, su aporte. Queremos que ellos sientan que se reconoce todo lo que ellos hicieron en sus años de servicio a la Facultad".

En las palabras de inicio, la Vicerrectora Dra. Paulina Rincón González, reconoció iniciativas de la facultad abiertas a la comunidad, la colaboración con otras facultades, la investigación que realiza la facultad y la importancia de la comunidad en la construcción de lo que es la Universidad de Concepción.

Y es que, su vinculación con la comunidad se materializa desde antes de los 90, como su exitosa escuela de la Tercera Edad, la cual se impartió por más de 5 años, atendiendo a más de 800 estudiantes de ese rango etario. También por su continua asesoría a la industria de los alimentos, al monitoreo continuo de la calidad del aire ambiental de Talcahuano y Hualpén por más de 20 años, apoyo científico y técnico a la industria vitivinícola, entre otras muchas actividades.

La Decana destacó la importancia que la facultad le asigna a la difusión y la vinculación, por lo que la ceremonia contó con la presencia de invitados de distintos sectores "porque queremos mostrar lo que somos, cuáles son nuestras capacidades, cómo queremos colaborar con distintas unidades, tanto de la Universidad, los Servicios de Salud, del Servicio Médico Legal, del Instituto de Salud Pública en Santiago", entre otros.

Uno de los homenajeados fue el Profesor Emérito Dr. Carlos Bruhn Fernández, quien declaró estar muy feliz del reconocimiento tras 43 años de trabajo en la UdeC. "Sacamos adelante un programa doctorado que está siendo exitoso, que es el Doctorado en Ciencia y Tecnología Analítica. Y tuvimos muchos obstáculos que vencer, pero ahí está el programa funcionando y para mí fue una realización importante en mi vida. Y no lo voy a olvidar jamás", expresó.

La ceremonia contó con la presencia del destacado alumno, el Dr.



FOTO: UDEC

ACTIVIDAD ESPECIAL

Facultad de Farmacia UdeC conmemora sus 105 años con homenaje a exfuncionarios

Egresados de diversas generaciones, destacados académicos e invitados de diferentes sectores se reunieron para celebrar y realzar el papel histórico que ha cumplido la Facultad desde que fuera Farmacia una de las carreras fundacionales de la Universidad de Concepción.

David Valenzuela Parmegiani, reconocido investigador en el ámbito de la Biología Molecular en una importante empresa farmacéutica internacional, donde fue responsable del desarrollo de nuevos enfoques de ingeniería genética de última generación para maximizar el uso del ratón como sistema modelo para estudiar genes y enfermedades humanas. El Dr. Valenzuela manifestó su orgullo en los cambios de la Facultad "como se han abierto. Es un gran placer ver como la facultad ha crecido, desde un punto de vista de la ciencia".

La Decana Mardones destacó el trabajo que la Facultad de Farmacia ha realizado para tener una fuerte vinculación con centros de salud de la región, con la industria farmacéutica nacional, con las agencias reguladoras e institutos del estado. Remarcó la importancia en que la investigación sea realizada buscando beneficios para la comunidad, subrayando que cuentan con modernos laboratorios a la vanguardia nacional y mundial.

Actualmente la Facultad cuenta con laboratorios equipados con última generación de instrumentos y herramientas de bioinformática, únicos en la región y el país en el ámbito de las ciencias químicas, especialmente para el diagnóstico molecular por medio de secuenciación masiva, y metabolómica y proteómica basada en espectrometría de masas, herramienta fundamental para investigación actualizada en Salud. Además, tiene una fuerte vinculación con centros de salud de la región, con la industria farmacéutica nacional, con las agencias reguladoras e institutos del estado como SML, ISP, así como agentes internacionales

como CSIC y la Universidad de Córdoba, en España; OMS, entre otros.

Hoy la celebrada Facultad dicta 3 carreras del área de la salud, Farmacia, Bioquímica y Nutrición y Dietética. En los años 1990 se crean sus primeros programas de Postgrado, el Magister en Ciencias Farmacéuticas y el Magister en Bioquímica Clínica, para luego en 2005 comenzar a impartir su programa de Doctorado en Ciencias y Tecnología Analítica. A ello se suma el Magister en Nutrición humana dos especialidades del área de la salud (Farmacia Clínica y Laboratorio Clínico), ambas reconocidas por el ministerio de salud, todos programas vigentes y en ejecución.

Desde su historia, la Facultad de Farmacia se proyecta al futuro con una mirada integradora de sus disciplinas, con un fuerte compromiso ético en su investigación y con sus programas de estudios actualizados o en vías de actualización para seguir siendo una facultad preponderante formando profesionales y especialistas.

OPINIONES

 Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl